



Liebe Schulgemeinschaft,

wir blicken auf ein beeindruckendes Jahr voller gemeinsamer Erlebnisse, Erfolge und gegenseitiger Unterstützung zurück.

Das Jahr war geprägt von besonderen Momenten: Das Weihnachtskonzert mit über 250 Akteuren auf der Bühne, das Sommerfest bei bestem Wetter, vielfältige sportliche Aktivitäten, der Gewinn von Stadtmeisterschaften, Begegnungen mit ungarischen und französischen Schülerinnen und Schülern in Ungarn, Frankreich und hier bei uns, eine gelungene Projektwoche, in der Schülerinnen und Schüler über die Klassen- und Jahrgangsgrenzen hinweg gemeinsam an spannenden Projekten gearbeitet haben, Vorlesewettbewerbe wurden bestritten, Karneval wurde gefeiert, wir sind auf Fahrten im In- und Ausland unterwegs gewesen und haben uns auch praktisch mit Verkehrssicherheit beschäftigt.

Das alles wurde durch das unermüdliche Engagement aller ermöglicht. Herzlichen Dank für den Einsatz, die Neugier und die Bereitschaft, gemeinsam Neues zu wagen.

In den letzten Tagen des Jahres wünschen wir allen ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Momente, Zeit zum Durchatmen und viele schöne Augenblicke im Kreis der Lieben. Möge das neue Jahr uns neue Chancen, Gesundheit und viel Freude bringen.

Mit herzlichen Grüßen

Karola Hügging und Miriam Rychter